

令和3年1月25日（月）6校時

令和2年度の**情報経営科 学科集会**が行われました

今年度は コロナ禍により年度当初の学科集会や交流会等がこれまで全て中止となりました

今回は 1年間の学習成果を発表し 合評会を行いました

1年 税に関する高校生の作文 入賞作品 猪股 凜南 (いのまた りんな)

2年 「三種目一級取得に向けて」 上村 愛渚 (うえむら あいな)

3年 「課題研究」における取組の報告 (プレゼンテーション)

※ ページの最後に 研究テーマ等を掲載しました 御覧ください



はじめに 校長より 期待をこめたお話です



生徒たちは 校長の話に気持が一層引き締まります



フィールドワークの内容を後輩たちは真剣に聞きます



地域の**魅力創造**について熱心に考察しました

# 学科集会は 山形新聞で紹介されました

(15) 2021年(令和3年)1月27日(水曜日)

地域

山

形

新

聞

山形新聞

(第三種郵便物認可)

第48671号

## 上山明新館高 情報経営科3年生

上山市の上山明新館高(佐藤睦浩校長)で25日、情報経営科の学科集会が開かれ、3年生35人が本年度取り組んできた「上山市の地域振興策の探究」の学習成果や、その中で発見した地元を元気にするためのアイデア、上山への思いなどを発表した。

# まちの活性化 こうしたら 学習成果やアイデアを発表



同科の3年生が昨年9月の専門学科の一環として今年1月にかけて商業「取り組み」4グループに

「上山市の地域振興策の探究」の学習成果を発表する生徒たち  
|| 上山市・上山明新館高

分かれ▽上山温泉巡り▽上山の歴史とドナウエッセンゲン市▽KAMINOYAMA FOOZIU▽方喜博先生との3年間(プロジェクト)をテーマにフィールドワークやインタビュー、アンケートなどに臨み、その成果を1、2年生らに披露した。

このうち、上山温泉巡りの班はホームページを作成し、市内の温泉旅館の特色や魅力を紹介。「上山にはたくさん魅力と温泉があることを発見できた。上手にPRすれば人を呼び込むことができる」と発表した。「KAMINOYAMA FOOZIU」班は上山の美味しい飲食店のパンフレットを作り、お薦めメニューなどを伝え、「上山の食べ物に全ておいしく、『何もない』とは言えない。頑張ればいい街になる」と呼び掛けた。

発表後、渡辺拓真さん(18)は「3年間通った上山にはたくさんいいところがあった。僕たちの取り組みが少しでも街の活性化につながれば」、安達賢人さん(18)は「活動を通して18年間暮らした上山の知らないことをたくさん学べた。今後も古里に残るつもりなので、魅力をたくさん見つけてほしい」とそれぞれ話していた。

(長瀬亮)

## 以下 学科集会で配布したレジュメに掲載した研究テーマの紹介文です

### 1 テーマ：上山温泉巡り ～温泉同好会～

テーマ設定の理由

上山は温泉が有名だが、それをまだまだ知らない人たちがいると考えた。その中で若い世代の人たちの客足が減っていることが調査の結果わかった。もっと上山の温泉について知ってもらうためにホームページを作成し、若い人達をターゲットとして上山の温泉の魅力を伝えたいと考えた。それにより少しでも上山の活性化につながるのではないかと思った。そして、上山の温泉について知ってもらいコロナが収束した際にぜひ上山の温泉で疲れた体をいやしてもらいたい。

### 2 テーマ：上山の歴史とドナウエッシンゲン市

テーマ設定の理由

上山市の有名な詩人である斎藤茂吉について調べて、どのような功績を残したのか皆さんに知ってもらいたいと思った。さらに、斎藤茂吉が訪れて、現在姉妹都市となっているドイツのドナウエッシンゲン市について知ってもらい、多くの人にドナウエッシンゲン市と上山市について詳しく知ってもらいたいと思った。

国際交流を通して、ドナウエッシンゲン市との仲を深めるとともにさらに上山市が活性化して欲しいと思った。

### 3 テーマ：KAMINOYAMA FOOZiU ～Make You MANPUKU～

テーマ設定の理由

フィールドワークで飲食店を訪問し、上山には若者向けのたくさんの飲食店があることを知った。また、実際の観光客で若者の数が少ないことが分かる。そこで、私たちが上山市の「美味店」をパンフレット作成やインターネット上で紹介することで、上山の美味しいお店を目当てに来る観光客の増加をねらい、少しでも上山市の街の活性化と経済の発展につながれば良いと考えた。

上山の美味しいグルメで笑顔で満腹になってまた上山に来たいと思って欲しい。

### 4 テーマ：万喜博先生との三年間（プロジェクトマップング班）

テーマ設定の理由

私たちは三年間クラスが変わらず、高校生活を共に過ごしてきました。様々な学校行事を通して苦難を乗り越えてきたからこそ、他のクラスよりも仲が良く、個性溢れたクラスになりました。

その三年間の思い出をまとめ情報経営科で学んだ情報処理のスキルなどを使ってプロジェクトマップングを作成し、動画にしました。

とくにご覧あれ！！！！！！